
De: Bénédicte proust
Envoyé: lundi 17 mars 2025 21:00
À: enquetepublique
Objet: Non au crématorium sur le stade Robert Gage

Madame la commissaire enquêtrice,

Nous habitons depuis 2017 8 b chemin de l'adrech st véran à Digne les bains, un petit quartier bien tranquille de Digne les bains. Je tenais à exprimer mon mécontentement et vous faire part de plusieurs observations concernant la construction du crématorium à 2 pas de ce joli quartier:

1/ tout d'abord, je tenais à vous faire observer de l'absence d'avis de l'ARS sur les aspects de santé publique. Le crématorium est très proche de l'école Beausoleil, quel sera l'impact sur les élèves sachant qu'ils sont beaucoup plus sensibles que les adultes à la pollution!

2/ ensuite, il est important de noter qu'avec un crématorium et un abattoir dans le même quartier, toutes les maisons subiront une dépréciation foncière. En plus des odeurs nauséabondes de l'abattoir, nous aurons en plus les dioxydes d'azote dans l'atmosphère, c'est inacceptable!!

3/ Il serait souhaitable pour un tel projet de proposer un référendum aux dignois et aux dignoises et leur proposer la possibilité d' autres sites.

Dans l'attente de réponses de votre part, je vous prie d'agréer l'expression de mes salutations distinguées.

Bénédicte Proust